

## Biogas-Fachmesse

# Flexible Anlagen und Betreiber

**[01.12.2017] Rund 250 Aussteller zeigen auf der Nürnberger Biogas Convention & Trade Fair (12. bis 14. Dezember 2017) ihre neuesten Produkte und Dienstleistungen rund um das Thema Bioenergie.**

Die Messe Biogas Convention & Trade Fair öffnet vom 12. bis 14. Dezember 2017 in Nürnberg ihre Tore. Nach Angaben des Fachverbands Biogas zeigen rund 250 Aussteller ihre neuesten Produkte und Dienstleistungen rund um das Thema Bioenergie. Claudius da Costa Gomez, Hauptgeschäftsführer des Branchenverbands, erklärt im Vorfeld der Veranstaltung: „Die Biogastechnik wird immer vielseitiger. Effizienzsteigerung, Flexibilisierung und neue Absatzmärkte für das Multitalent Biogas bestimmen das Denken und Handeln der Betreiber.“

Heute lasse sich eine Biogasanlage allein über den Stromverkauf nicht mehr finanzieren. Der Verkauf der Wärme sei eine wichtige Einnahmequelle geworden. Zudem laufe die Anlage nicht mehr rund um die Uhr, sondern speise je nach Bedarf Strom ins Netz. „Biogas ist aufgrund seiner Flexibilität eine extrem wichtige Komponente im erneuerbaren Strommix der Zukunft“, unterstreicht da Costa Gomez. Neben Wärme und Strom rücke zudem der Einsatz von Biomethan als klimafreundlicher Kraftstoff vermehrt in den Fokus. Auf diese vielen neuen Anforderungen und Optionen müssten die Biogasanlagen-Betreiber reagieren. Flexibilität sei nicht nur von der Anlage, sondern auch von dessen Besitzer gefordert. Auf der Biogas-Fachmesse finden die Besucher Lösungsansätze und Möglichkeiten zur Ertragssteigerung, gibt sich Verbandschef da Costa Gomez überzeugt. Der Fachverband Biogas erwartet an den drei Tagen rund 6.000 Gäste, die neben der Fachmesse auch die Plenarvorträge und Workshops im Rahmen der Convention besuchen können.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse,